

## Kenia Villalobos, egresada de la UAA, ejemplo de tenacidad y buenos resultados



### BOLETÍN 343

- La egresada de la Lic. en Cultura Física y Deporte registró el 11<sup>º</sup> mejor tiempo en Paratriatlón.
- Como atleta de alto rendimiento, ha obtenido medallas de oro y plata en diversos campeonatos mundiales.

Kenia Yesenia Villalobos Vargas, egresada de la Lic. en Cultura Física y Deporte de la UAA, recientemente estuvo en París representando a México en los juegos paralímpicos. Por ser un ejemplo de perseverancia para niños y jóvenes, la atleta de 25 años, fue la encargada de premiar a los ganadores de la XIX Carrera Universitaria en la reciente edición de la Feria Universitaria.

La egresada de la UAA se dijo contenta por estar de nueva cuenta en su Alma Máter “Tengo muy buenos recuerdos de la UAA; por ejemplo, cómo combinaba mis estudios con los entrenamientos, algo que pensaba me sería imposible, sin embargo, aprendí que no es así y agradezco a la universidad el permitirme estar aquí” comentó.

Para ser parte de los juegos olímpicos, Kenia enfrentó previamente un duro proceso para contar con los puntos ranking necesarios (se acumulan a través de la participación en competencias), ubicándose en el puesto número 12 de 15 que tienen su pase directo.

“Fue una experiencia única haber estado en París. Siempre, como deportista de alto rendimiento, nuestro sueño es llegar a unos juegos olímpicos o paralímpicos en mi caso, llegar a la Villa Olímpica y conocer a atletas de todo el mundo quienes son los mejores en su deporte, y qué decir de cruzar esa meta, fue un gran logro cumplido”.

Dentro de la competencia que enfrentó en estas olimpiadas, Kenia finalizó en la posición número 11, con un registro de 1 hora 22 minutos y 53 segundos. Aunque la egresada de la Autónoma de Aguascalientes anhelaba conseguir un mejor lugar, la experiencia vivida, dijo, fue lo mejor.

“Nadie me quita lo vivido, adquirí experiencia, nadé en el Río Sena. La bicicleta fue muy técnica, nada fácil, y la parte de la carrera, que es mi mayor debilidad, no fue

tan mala, de hecho, di mi mejor carrera, ha sido mi mejor triatlón así que estoy muy contenta”.

Esta joven aguascalentense se inició en el mundo deportivo dentro de la natación, del 2014 al 2019 lo hizo como atleta de alto rendimiento y, después, concretó su cambio al triatlón, sumando a la fecha más de 10 años de arduos entrenamientos con destacados logros: en 2023 medalla de oro en la Copa Mundial de Paratriatlón y plata en el Campeonato Mundial de Triatlón de Pontevedra, España. En este año, fue galardonada con el primer lugar en el Campeonato Americano de Paratriatlón en Miami y en la Serie Mundial de Paratriatlón en Montreal, Canadá.

—000— Ciudad Universitaria 14 de septiembre de 2024